



Pierre-Emmanuel Leclercq nommé directeur général délégué d'ONF International

Pierre-Emmanuel Leclercq, conseiller depuis février 2016 auprès de Christian Dubreuil, directeur général, a pris les fonctions de directeur général délégué d'ONF International (ONFI) à compter du 1^{er} novembre 2018. Il succède à Charles Hullot.

Agé de 58 ans, Pierre Emmanuel Leclercq est un ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration (ENA). Il a par ailleurs suivi une formation de manager à l'École supérieure de commerce (ESCP).

Il a précédemment exercé des fonctions de directeur des ressources humaines ou de directeur général au sein de filiales d'entreprises publiques (SNCF, La Poste).

Il a en particulier conduit de multiples acquisitions d'entreprises, en France et en Europe, pour le compte de la branche Courrier à La Poste.

Au sein de l'ONF, il a accompagné la conduite du changement et la négociation d'une convention collective d'entreprise pour les salariés.



À PROPOS D'ONF INTERNATIONAL

ONF International (ONFI) est un bureau de conseil et d'expertise en environnement spécialisé dans la gestion durable des écosystèmes forestiers et la lutte contre le changement climatique. Il propose aux acteurs publics ou privés des solutions intégrées valorisant le rôle de la forêt et du bois dans le développement des territoires. Filiale de l'ONF créée il y a 20 ans, ONFI valorise les savoir-faire de l'ONF à l'international et s'appuie sur des filiales au Brésil, Gabon et en Colombie pour porter son développement.

Plus d'informations : <https://www.onfinternational.org/>

Contacts presse

ONF
Christiane Baroche
christiane.baroche@onf.fr
Tél. 06 07 78 09 84

ONF International
Coline Seyller
coline.seyller@onfinternational.org
Tél. 01 43 94 72 16